
                                                ATA Nº. 588/2022                                                           

Aos vinte  e  nove dias  do mês de novembro  de 2022  (29/11/2022),  reuniram-se
ordinariamente os membros do Conselho Municipal de Saúde, conforme Livro de
Presenças, na Sala de Reuniões, no 5º andar do Prédio da Secretaria Municipal do
Desenvolvimento  Social  (SDS),  na  Rua  David  Canabarro,  nº  20,  Centro,  para
tratarem da seguinte  ordem do dia: 1.   Leitura  da Ata  587/2022;  2.  Assuntos
Gerais; 3.  Plano de Aplicação – Nota Fiscal Gaúcha – Etapa 71 – CAPS; e 4.
Balanço do “Outubro Rosa”. A Presidenta Rosane saúda a todos os presentes e
põe em apreciação a pauta do dia que é aprovada. Justificou-se a ausência dos
Conselheiros:   Jorge Nienow,  Wilson Klein,  Anthony Thales e Marcelo Reidel.  A
seguir,  passou-se  a  1.   Leitura  da  Ata  587/2022  que  segue  aprovada  sem
alterações.  Sem  2.  Assuntos  Gerais  deu-se  seguimento  ao  item  3.   Plano de
Aplicação – Nota Fiscal Gaúcha – Etapa 71 – CAPS: por sugestão da Presidenta
Rosane  leu-se  o  parecer  da  CAT,  e  aprovou-se  o  referido  plano  de  aplicação
(Resolução 579/2022). 4. Balanço do “Outubro Rosa”: a Coordenadora da Saúde
da  Mulher,  Sra.  Jéssica,  diz  que  durante  todo  o  mês  de  outubro  se  buscou
sensibilizar  as  mulheres  a  procurarem  as  Unidades  e  os  serviços  de  saúde.
Apresenta  o  crescimento  no  número  de CP's realizados  em outubro,  que foram
1637, em comparação com setembro, que foram 1007, tendo assim um crescimento
de 62,56%. Jéssica também apresenta o número de exames realizados por cada
uma das Unidades de Saúde do município, assim como o total de CP's por região,
sendo Canudos, a região que mais realizou exames, 43% do total. Destaca também
que em outubro,  na faixa etária 25-64 anos,  foram realizados 1353 CP's,  e nas
demais faixa etárias, 284, totalizando os 1637 mencionados. Jéssica explica que os
dados referentes a realização de mamografias não estão presentes nas planilhas
apresentadas,  devido  ao  atraso  do  Centro  Municipal  de  Imagens  no  envio  do
faturamento  dos  exames.  Ainda  em  relação  às  mamografias,  diz  que  foram
encaminhados 800 pedidos ao Centro Municipal de Imagens em outubro, sendo que
em setembro foram cerca de 400. Outra novidade que Jéssica apresenta, e diz que
está em fase de finalização para ser inserido no GMUS, é um questionário para que
se possa mapear o conhecimento que as pacientes tem sobre a importância de se
manter em dia os exames preventivos, a questão da importância do pré-natal para a
gestante,  e  aproveita-se  também  a  janela  para  se  falar  dos  métodos
anticoncepcionais. Neste questionário também se prevê a questão das recusas, pois
uma das coisas que se enfrenta, e que fazem com que as metas fiquem abaixo do
pactuado,  é que existem mulheres que se recusam a fazer a coleta de CP e a
mamografia, por razões variadas. Jéssica diz que no momento que o questionário
estiver  validado  e  disponibilizado,  o  mesmo  também será  compartilhado  com o
CMS. Por fim, informa que ainda não saiu de maneira oficial via MS, mas acredita
que  virá  em  breve,  a  recomendação  para  a  modificação  da  faixa  etária  para
realização do CP, dos atuais 25-64, para 20-69 anos. Encerrando sua fala, Jéssica
se  coloca  a  disposição  do  CMS  sempre  que  necessário.  Após  mais
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esclarecimentos, e nada mais havendo a ser tratado, às 19h10min., encerrou-se a
presente reunião, sendo lavrada esta ata que, após lida e aprovada, vai assinada
por  mim,  Tiago  Oliveira,  Secretário  Executivo  do  CMS,  pela  Presidenta  deste
Conselho, Sra. Rosane Marcki e por um Conselheiro voluntário.  Esta ata poderá
sofrer  alterações  de  forma e/ou  de  conteúdo,  mediante  sua  análise  na  pr  óxima  
re  união  . Os documentos que orientaram os trabalhos ou que deles resultaram
citados nesta ata e no expediente, estão à disposição na Secretaria do CMS,
juntamente  com  o  original  desta.  Novo  Hamburgo,  sala  de  reuniões  dos
conselhos municipais, aos vinte e nove dias do mês de novembro de 2022.
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